

Bedaquiline : un espoir pour les sujets atteints de tuberculose multirésistante

Compte Test - 2020-03-12 07:15:53 - Vu sur [pharmacie.ma](https://www.pharmacie.ma)

Des médecins biélorusses ont traité pendant plusieurs mois des patients souffrants de tuberculose multirésistante avec la bedaquiline associé à d'autres antituberculeux. Les résultats sont édifiants? puisque sur 181 patients, 168 sont totalement guéris. «Globalement, notre étude confirme l'efficacité qu'a pu montrer la bedaquiline lors de précédentes études et infirme les inquiétudes autour des dangers des effets secondaires», a indiqué la chercheuse Alena Skrahina qui a dirigé l'étude biélorusse. Contrairement à la plupart des antibiotiques, la bedaquiline cible les enzymes avec lesquelles se nourrit le bacille responsable de la tuberculose. Ce produit arrive à point nommé d'autant plus que 12,4% des cas de tuberculose seraient causés par des souches résistantes aux antibiotiques. D'après L'Organisation mondiale de la santé (OMS), des souches de tuberculose multirésistante ont été enregistrées dans au moins 117 pays.